
大桑村教育委員会１月定例会 会議録 

 

開催日時  令和５年１月 19 日（木）午前９時 25 分から午前 10 時 37 分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 山本 由幸 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・12/21（水）蘇南高等学校地元町村協議会 

  ・12/22（木）中学３年生との懇談会 

  ・１/８（日）消防団出初式 

・１/12（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

     

４．議題 

１）新型コロナウイルス感染状況 

    

２）令和５年度就学予定者について 

 

３）令和５年度入園予定者について 

 

４）その他 

   

 

５．今後の日程について 

  ・１/21（土）中学校立志式（サードブック贈呈） 

  ・１/26（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

  ・２/２（木）教育支援委員会 

  ・２/２（木）県立高等学校前期選抜試験（10 日発表） 

  ・２/３（金）第３回オオクワガタ CS 委員会 

・２/９（木）知事との県民対話集会 



６．次回教育委員会開催日時 令和５年２月 21 日（火）午前９時 30 分から 

 

７．閉会 

 

教育長   １月の教育委員会を始めます。明日は大寒ですが、里に雪もなく割

と暖かな日が続いてありがたいわけですが、来週からは寒波が来ると

いうことでありますので、体調管理に万全を期していただきたいと思

います。コロナの関係ですが、第８波ですが、全国的には年末年始を

過ぎて減少傾向にありますけど、長野県は昨日も 2,500 人を超えてお

りまして、大桑村においても複数感染者が確認されているところであ

ります。国は春に向けて２類から５類への引き下げですとか、マスク

の着用の緩和を進める方向にありますが、当面は、コロナの収束は見

込めないかと思うのが現状であります。それでは、先月の定例会以降

の報告をさせていただきます。 

 

教育長   報告の関係です。 

・12/21（水）蘇南高等学校地元町村協議会 

  ・12/22（木）中学３年生との懇談会 

   ３年生 13 人が参加して議会形式で提言、質問を村の幹部が受けま 

した。 

      ・１/８（日）消防団出初式 

・１/12（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

                 

教育長   議題に入ります。（１）新型コロナウイルス感染状況いうことで、全

国的には感染者数は減少して、収束に向かっている形にありますが、長

野県は昨日、2,500 人ということで、郡下でも一時 40 人～50 人の感染

者が出まして、下がってきてはいましたが、大桑村では子ども達を中心

に感染してまして、小学校で学年閉鎖しております。２年生で５人、６

年生で２人、今週に入ってから確認されておりますので２年生のクラス

が今週いっぱい学年閉鎖になっております。その他に家族、兄弟関係で

濃厚接触者が今日現在で２～３人いるということで、１０人前後、小学

校の関係で感染者、濃厚接触者がいるということです。中学校は、感染

者はいませんが、兄弟関係で５人濃厚接触者がいるということで、欠席

している子どもたちがいます。保育園では、陽性者が１人、濃厚接触者

が２人ということで、大桑村だけ見るとこれまで以上に子ども達にまん

延している状況にあります。月曜日にそういった情報があって、今週い

っぱい休み等対処しましたが、その後、増えた情報はありませんので、

現在陽性の子ども達が収まれば収束に向かうのかと考えておりますけ

ど、今後も注視したいと思っております。コロナの関係は以上ですが、

何かあればお願いします。 



水口委員   子ども達は、親御さんからの感染か。 

 

教育長    感染ルートは様々で分りません。 

 

山本委員   症状はどんな感じですか。 

 

教育長    熱が出ているようですが重症化は無いと聞いてます。学年閉鎖はこ

れまでなかった。当面様子を見たいと思います。 

 

教育長    （２）令和５年度就学予定者について、資料にありますが大桑小学

校への入学予定者は１６人であります。今年の６年生が１９人いたの

で、全体の生徒数は３人ほど減になりますが、増える学年もあります

ので今年度並みの生徒数が予想されます。中学校ですが、１９人が入

学予定です。今年の３年生が１６人ですので、全校生徒数は３人ほど

増える予定です。小・中学校の入学予定者について何か質問あればお

願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    それぞれ通知を出しますのでよろしくお願いします。 

 

教育長    続いて、（３）保育園の入園の関係ですが、今日現在で申し込みを

受けている子ども達ですが、１９人が入園予定です。今年の年長が１

８人でしたので、１人増える。未満児でも１５人予定されています。

未満児は、年度途中でも増減があるかと思います。３歳児については、

村に在住している対象の子ども全員が入園を希望しています。何か質

問あればお願いします。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    それぞれ通知を出しますのでよろしくお願いします。 

 

教育長    （４）その他ですが、どんなことでも結構です。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長   今後の日程については、次のとおりとなります。 

     ・１/21（土）中学校立志式（サードブック贈呈） 

     ・１/26（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

     ・２/２（木）教育支援委員会 



  ・２/２（木）県立高等学校前期選抜試験（10 日発表） 

   後期試験は 3/7 で 17 日の発表になっている。 

  ・２/３（金）第３回オオクワガタ CS 委員会 

・２/９（木）知事との県民対話集会 

 県知事が県下全市町村を回って一般住民と対話する集会を行っていて、９日

が大桑村と南木曽で行うことになっている。村でのテーマは「子育て支援関

係」について話をしたいということで調整中です。一般から５人ほど選出し

て知事と意見交換するということですが、人選も調整中ですが、PTA 会長や

保護者会長、その他関係者ということで進めて行く予定ですのでご承知おき

ください。 

 日程については、以上です。何かあればお願いします。 

 

教育長   後よろしいですか。無ければ閉じさせていただきます。３月以降、卒

業式、入学式ありますけど、コロナの関係もあるので、前年並みの来賓

ということで、教育委員のみの来賓ということになります。3/16が中

学校、3/18が小学校の卒業式、3/23が卒園式になります。4/4が入園

式、4/6が小・中学校の入学式が予定されております。それぞれ通知が

行くと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

           


